

¿Te sientes identificado con la descripción de tu horóscopo?



VIRGO (22 agosto -22 de septiembre)

Personas prácticas y sencillas, tendentes al perfeccionismo y minuciosas, de mente clara y científica, poco dados a la fantasía, se responsabilizan de lo que hacen, logrando muy buenos resultados. Tienen buen carácter, pero si se les hieren son rencorosos. Sus críticas son hirientes porque emplean la agudeza, el fallo más frecuente de los virgos es mostrarse excesivamente severos y en ocasiones faltos de consideración. De carácter poco imaginativo, pueden caer en la monotonía y rutina. No responden adecuadamente a las expresiones de cariño porque padecen muchas inhibiciones.

CÁNCER (21 junio – 20 de julio)

Fácilmente impresionable y tímida, llegando a veces a sentirse inútil, el cariño y la amabilidad le reconfortan y le ayudan a superarse, pero soportan muy mal las críticas y para defenderse de ellas se encierran en sí mismos. Tienen a hacer de las pequeñas cosas un mundo, y la debilidad de su carácter les hace caprichosos. Tienen muy desarrollado el sentido maternal. En amor son afectivos y leales, pero de naturaleza celosa.

TAURO (21 abril – 20 mayo)

La cualidad más sobresaliente en un tauro es la paciencia, acompañada de una gran capacidad de decisión. No se apresura, mide las posibilidades y lleva a cabo sus empresas con constancia, cuidando los detalles. No es fácil provocarle, pero si llega a conseguirse demuestra violentamente su enfado. Le gusta vivir cómodamente y trabaja con intensidad para conseguirlo. Sabe valorar la belleza y tiene muchas posibilidades de que su vida sea placentera si consigue el estímulo afectivo que necesita. En ocasiones, la tenacidad da paso a una absurda testarudez, hasta el punto de resultar una persona conservadora. En amor es fecundo e inclinado a la fidelidad.

ESCORPIÓN (23 octubre – 22 noviembre)

Posee un profundo intelecto y algunas veces sus pensamientos son muy complejos y difíciles de comunicar. Las cosas no son para escorpión en ningún momento fáciles, y lo que consigue es consecuencia de un duro esfuerzo. Aunque aparenta ser duro, esconde en su interior una gran ternura. De sentimientos profundos y duraderos hace amistades íntimas. Ama la especulación intelectual, pero necesita imperiosamente claridad y sencillez en el terreno sentimental. Es pacífico, nada violento y teme el riesgo. Posee un desarrollado sentido crítico y cuando quiere herir utiliza un arma terrible: el sarcasmo, que, por otra parte, domina perfectamente. El tipo más débil de este signo puede llegar a la crueldad innecesaria. No es fácilmente conformable y las situaciones equívocas le dañan profundamente. En amor es intenso y exigente, valora especialmente las cualidades intelectuales y humanas de su compañero o compañera.

LEO (21 julio – 21 agosto)

La personalidad de leo es apasionada, dominante, luchadora, el resultado de estas características es un carácter fuerte y generoso, muchas veces autoritario. Su mundo de relaciones sociales es rico, porque resulta muy atractivo a los demás. Le gusta vivir y tiene gran desenvoltura en ambientes diferentes. La vanidad interrumpe con frecuencia sus buenas relaciones con los otros. En el trabajo es brillante y responsable. Cuando aman son ardientes y exigen mucho a cambio. Tienen grandes encantos, pero la convivencia con ellos resulta difícil.

ACUARIO (20 enero – 18 febrero)

Son personas desinteresadas y pacíficas, con interés por la pedagogía porque se preocupan por la humanidad y buscan la igualdad, les gustan los entretenimientos prácticos. La verdad y la sinceridad son características típicas de los acuarios. El tipo débil a menudo carece de capacidad constructiva y la insatisfacción les lleva a la soledad. No les gustan las críticas porque son vanidosos. En amor prefieren el amor universal al personal, no son excesivamente afectuosos, a pesar de ello emanan atractivo para el sexo opuesto.

LIBRA (23 septiembre – 22 octubre)

Personas simpáticas y sociables que tienen muy desarrollado el sentido de la armonía, buscan continuamente la compañía de los demás, a quienes resultan muy agradables. Su carácter es dulce y cariñoso, debido a su dominio de la diplomacia no es fácil discutir con ellos. Amigos del diálogo, gustan ser imparciales y conciliadores, rara vez dicen no para evadirse de situaciones difíciles. A menudo resultan sumisos y débiles, incluso pusilánimes si no cuidan esta faceta de su personalidad. Muy interesante su naturaleza amorosa, están bien dotados para amar y es muy probable que busquen la variación en sus relaciones sentimentales.

ARIES (21 marzo – 20 abril)

Los nacidos bajo este signo son personas activas, impulsivas, que pueden llegar a desarrollar una fuerte personalidad, lo que les capacita para empresas difíciles. No desmayan con facilidad antes situaciones problemáticas, su entusiasmo por las cosas resulta muy atractivo para los demás y les contagia. Valoran rapidez y eficacia y cuando las consiguen, sacan de su triunfo la energía necesaria para acometer una nueva acción. Grandes optimistas, sus depresiones son siempre pasajeras y necesitan poco tiempo para recuperar el humor. Sin embargo, cuando los resultados no son los deseados, la impaciencia les puede conducir a mostrarse agresivos, hay en ellos una tendencia peligrosa a interesarse únicamente en sí mismos y un exceso de celo que quizás haga conflictivas sus relaciones con los demás. En amor es sincero, realista y entusiasta, necesita mucho afecto.

SAGITARIO (23 noviembre – 20 diciembre)

La madurez y el sentido práctico son sus características junto al buen humor y la sinceridad. Poseen inquietud por saber y son ingeniosos, tratan de mantenerse íntegros a través de su vida, sin embargo, es posible que caigan en la fanfarronería con facilidad y debido a su locuacidad tienden a exagerar las cosas, en ocasiones pueden llegar a ser crudos y brutales y a experimentar odio. En amor, gracias a la simpatía tienen éxito, una de sus mejores cualidades es la liberalidad, suelen evitar los celos para no verse cogidos en una trampa que afecte a su propia libertad.

CAPRICORNIO (21 diciembre – 19 enero)

Ambiciosos y decididos en su propósito. Uno de los rasgos más sobresalientes es la lealtad, aman la justicia, pero no la piedad. Algunas veces son crueles. Tienen capacidad de organización que emana de una gran seguridad en sí mismos, sienten apego por la tradición y por las cosas viejas, esto les hace convencionales en las relaciones humanas. Preocupándose por el futuro dejan pasar el presente en lugar de enfrentarse a él. Cuando escuchan una crítica suelen aceptarla. No son decididos en amor, pero si se les presenta la oportunidad se puede confiar en que van a ser sinceros. En el terreno amoroso tienen problemas de comunicación con el otro a causa de sus reservas.

GÉMINIS (21 mayo – 20 junio)

En géminis afluyen dos personalidades, lo que les hace adaptables y cambiantes. Es característica la dispersión de sus intereses, ya que tienen una gran sensibilidad ante la vida, y les resulta difícil centrarse; esto les conduce a la búsqueda continua de nuevos conocimientos, en los que rara vez profundizan. Debido a su inquietud y gusto por los temas intelectuales y artísticos, es persona de agradable conversación, y suele ser bien aceptado por quienes les rodean. En el amor es imaginativo y tiene iniciativa, pero su ligereza puede dañar los sentimientos de su pareja.

PISCIS (19 febrero – 20 marzo)

Tienen una doble personalidad que desorienta a quienes les rodean y con frecuencia a ellos mismos. Su sensibilidad les conduce al ensueño y la falta de realismo. Su nube les cobija, pero fuera de ella se sienten inseguros y actúan con timidez. Esta fantasía, unida a una simpatía natural, les hace encantadores a los demás, y cuando los nacidos en piscis intuyen esta situación, encuentran fuerzas para continuar. Con frecuencia se compadecen de sí mismos y se sienten incomprendidos. En amor derrochan sensibilidad y buscan el matrimonio. Son capaces de sentir emociones muy fuertes.